

Dank Limmattaler Power: Edelmetallsegen für Limmat-Nixen

Julie Raymann aus der Fahrweid holte mit dem Zürcher Team an den Nachwuchs-Titelkämpfen fünf Medaillen.

Ruedi Burkart

Die Limmat-Nixen Zürich haben Mitte Juni bei den Schweizer Nachwuchsmeisterschaften im Artistic Swimming, bisher auch bekannt als Synchronschwimmen, abgeräumt. Mit insgesamt vier Goldmedaillen und weiteren Podestplätzen demonstrierten die jungen Sportlerinnen ihr Können. Rund 270 der besten Nachwuchsathletinnen aus der ganzen Schweiz waren angetreten, um ihr Talent unter Beweis zu stellen. Die Limmat-Nixen Zürich glänzten durch herausragende Leistungen in den Disziplinen Pflichtfiguren, Solo Free, Duet Free, Team Free und Combo Free.

Die in Lausanne ausgetragenen Schweizer Nachwuchsmeisterschaften wurden zu einer Beute der Zürcherinnen. In der Alterskategorie Jugend 3 (bis 12 Jahre) sicherten sich die



Die Limmat-Nixen standen in Lausanne unter Beobachtung: Beim Synchronschwimmen kommt es auf viele Details an.

Limmat-Nixen gleich mehrere Medaillen. Julie Raymann aus der Fahrweid und Maja Keely beeindruckten im Pflichtprogramm und errangen Silber und Bronze. Im Solo Free gewann Julie Raymann erneut Silber. Zusammen mit Maja Keely holte die Limmattalerin im Duet Gold. Auch im Team Free sowie in der Combo Free konnte sich das Team jeweils Gold sichern.

«Ein Beweis für die harte Arbeit und den Teamgeist»

In der Alterskategorie Jugend 2 (bis 15 Jahre) setzten die Limmat-Nixen ihre Erfolgsserie fort. Sie gewannen Gold im Team und wurden Vizemeister in der Combo. Markus Thöni, Präsident der Limmat-Nixen Zürich, zeigte sich begeistert: «Diese Erfolge sind ein Beweis für die harte Arbeit und den Teamgeist unserer jungen Athletinnen.»

Im Gesamtranking der Nachwuchs-Schweizer-Meisterschaften sind die Limmat-Nixen auf dem hervorragenden zweiten Platz hinter Morges Natation gelandet.

Auch bei den Schweizer Elite-Meisterschaften waren die Nixen erfolgreich. Sie gewannen Gold mit dem jüngsten Team, das jemals angetreten ist. Dies war der insgesamt 42. Meistertitel in der Elite-Kategorie.

Die 1961 gegründeten Limmat-Nixen Zürich sind einer der führenden Artistic-Swimming-Vereine der Schweiz. Der Verein hat eine lange Tradition im nationalen und internationalen Synchronschwimmsport. Dank spektakulärer Galashows, dem Engagement von Toptrainerinnen und Teilnahme an internationalen Wettkämpfen ist der Verein weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt.

Bild: zvg